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土木森林環境委員会会議録 

 

日時      平成２１年３月２日（月）    開会時間  午前１０時０５分 

                        閉会時間  午後 １時２８分 

 

場所      第４委員会室 

 

委員出席者   委員長  山下 政樹 

        副委員長 堀内 富久 

        委員   深沢登志夫  皆川  巖  鈴木 幹夫  樋口 雄一 

             白壁 賢一  仁ノ平尚子 

 

委員欠席者   なし 

 

説明のため出席した者 

    

   県土整備部長 下田 五郎   県土整備部次長 丹澤  博 

 県土整備部技監 宮田 文夫  県土整備部技監 河西 邦夫 

   総括技術審査監 山本  力  県土整備総務課長 小幡 尚弘 

   美しい県土づくり推進室長 野田 祥司  建設業対策室長 斉藤 倍造 

   技術管理室長 井上 和司  用地課長 飯室  博  道路整備課長 上田  仁 

   道路企画室長 小池 雄二  道路管理課長 小島 康夫  治水課長 樋川 和芳 

   砂防課長 宮澤 佐敏  都市計画課長 手塚 茂昭  下水道課長 小野 邦弘 

   住宅課長 末木 正文  建築指導課長 望月  等  営繕課長 山本 誠司 

 

   森林環境部長 戸島 義人   林務長 千野  博  森林環境部理事 橘田 和正 

   森林環境部次長 長山 勝典  森林環境部次長 宮下 正範 

   森林環境部技監 前山 堅二  森林環境部参事 石山 利男 

   森林環境総務課長 宮島  茂  環境創造課長 渡邉 洋平 

   大気水質保全課長 森沢  敬  環境整備課長 橘田  恭 

   廃棄物不法投棄対策室長 時田 寛幸  みどり自然課長 望月 洋一 

   森林整備課長 岩下 正孝  林業振興課長 馬場 敏郎 

   県有林課長 杉村 直英   治山林道課長 深沢  武 

 

議題 第５５号   平成２０年度山梨県一般会計補正予算第１条第２項歳出中土木森林環境 

委員会関係のもの、第２条繰越明許費の補正中土木森林環境委員会関係の 

もの及び第３条債務負担行為の補正中土木森林環境委員会関係のもの 

   第５６号   平成２０年度山梨県恩賜県有財産特別会計補正予算 

   第６１号   平成２０年度山梨県林業・木材産業改善資金特別会計補正予算 

   第６２号   平成２０年度山梨県流域下水道事業特別会計補正予算 

   第６５号   契約締結の件 

   第６７号   訴えの提起の件 

 

審査の結果   議案については、いずれも原案のとおり可決すべきものと決定した。 

 

審査の概要   午前１０時５分から１１時８分まで県土整備部関係、休憩をはさみ午後１時 

４分から午後１時２８分まで森林環境部関係の審査を行った。 
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主な質疑等 県土整備部関係 

 

  ※第５５号  平成２０年度山梨県一般会計補正予算第１条第２項歳出中土木森林環境委 

員会関係のもの、第２条繰越明許費の補正中土木森林環境委員会関係のもの 

及び第３条債務負担行為の補正中土木森林環境委員会関係のもの 

 

質疑     なし 

 

討論     なし 

 

採決     全員一致で原案のとおり可決すべきものと採決した。 

 

 

  ※第６２号  平成２０年度山梨県流域下水道事業特別会計補正予算 

 

質疑     なし 

 

討論     なし 

 

採決     全員一致で原案のとおり可決すべきものと採決した。 

 

 

  ※第６５号  契約締結の件 

 

質疑     なし 

 

討論     なし 

 

採決     全員一致で原案のとおり可決すべきものと採決した。 

 

 

 ※第６７号  訴えの提起の件 

 

質疑 

（県営住宅の家賃滞納について） 

鈴木委員    １つだけ聞きたいんですけれども、滞納するじゃないですか。お金を払わな

いということですね。督促をかけて、その後、県はどうしているんですか。 
 
末木住宅課長  ３カ月くらい滞納したときにまず督促をします。そして、その際に保証人に

も、保証をしている者の滞納状況を知らせ、納入を促していただけるよう御通

知申し上げます。そして、その後６カ月以上過ぎまして、まだ滞納されている

ようであれば、このときには再度督促し、これ以上の滞納については裁判を経

て明け渡し、最後には強制退去や自主退去となり、家賃も支払う義務があるこ

とを通知します。連帯保証人に対しても支払い請求を行うとともに、この際に

は入居者に支払いを求める権利がある旨通知します。その後１２カ月以上の滞

納者に、事情の把握や今後の対応等を協議するため、県と連絡をとるように通

告をしますが、それでも何の返答もなくて何の話もできないという方につきま

して、このように訴訟の議案を上程させていただいております。 
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鈴木委員    そうすると、この後ろに結構あるんだけど、この方々はみんなやはり督促を

かけて、県としては事情聴取をするわけだよね。そうすると、全然応じなかっ

たということですか。 
 
末木住宅課長  そうです。 
 
鈴木委員    では、原因もわからないということですか。 
 
末木住宅課長  そうです。 
 
鈴木委員    そうですか。それで、こういうときに保証人さんはこの人たちに「お金、払

わなきゃだめじゃないか」と対応しているわけですね。そうでしょうね。でも、

それでもだめという人なんですか。 
 
末木住宅課長  そうです。 
 
鈴木委員    ああ、そうですか。 
 

討論     なし 

 

採決     全員一致で原案のとおり可決すべきものと採決した。 
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主な質疑等 森林環境部関係 

 

  ※第５５号  平成２０年度山梨県一般会計補正予算第１条第２項歳出中土木森林環境委 

員会関係のもの、第２条繰越明許費の補正中土木森林環境委員会関係のもの 

及び第３条債務負担行為の補正中土木森林環境委員会関係のもの 

 

質疑     なし 

 

討論     なし 

 

採決     全員一致で原案のとおり可決すべきものと採決した。 

 

 

  ※第５６号  平成２０年度山梨県恩賜県有財産特別会計補正予算 

 

質疑     なし 

 

討論     なし 

 

採決     全員一致で原案のとおり可決すべきものと採決した。 

 
 
  ※第６１号  平成２０年度山梨県林業・木材産業改善資金特別会計補正予算 

 

質疑     なし 

 

討論     なし 

 

採決     全員一致で原案のとおり可決すべきものと採決した。 

 
 
その他    ・委員会報告書の作成及び委員長報告については委員長に委任された。 

 

 

以   上 

 

                       土木森林環境委員長 山下 政樹 

 


